**AVILA** 

Prensa: Diaria

Tirada: 3.518 Ejemplares Difusión: 3.063 Ejemplares

Sección: LOCAL Valor: 476,00 € Área (cm2): 238,2 Ocupación: 24,78 % Documento: 1/1 Autor: BEATRIZ MAS / ÁVILA Núm. Lectores: 22000

## La Politécnica ofrece 450 plazas para los cursos de adaptación de 2013/2014

Los alumnos interesados en actualizar su formación para ser graduados pueden presentar sus solicitudes desde el 20 de marzo

 Durante este curso los itinerarios se ofertaron por primera vez y supusieron un gran éxito para el centro abulense debido a la demanda registrada por estudiantes y profesionales.

## **BEATRIZ MAS / ÁVILA**

La Escuela Superior Politécnica de Ávila volverá a ofrecer para el próximo curso (2013/2014) los itinerarios para los cursos de adaptación al nuevo espacio educativo europeo o, lo que es lo mismo, para conseguir el título de graduado.

Ya este curso la oferta de estos itinerarios, que llegaban por primera vez, ha supuesto un gran éxito para la escuela debido a la demanda registrada por estudiantes y profesionales. Ahora se vuelve a hacer esta oferta con 450 plazas en cursos

de adaptación al grado de Ingeniería Geomática y Topografía, Ingeniería Civil e Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía.

En las dos primeras titulaciones se contará con 200 plazas en cada una, reservando 50 para titulados que no acrediten experiencia profesional y que deben realizar el curso de adaptación en su totalidad. En el caso de Minas y Energía el número de plazas es de 50.

En cuanto al plazo de matrícula, la preinscripción se realizará entre los días 20 de marzo y 8 de mayo. Una vez que se cierre el plazo de preinscripción, se evaluará la documentación aportada por los solicitantes y se publicará en la web la lista inicial de admitidos. Después se podrán presentar reclamaciones.

Precisamente en la página web de la Escuela Politécnica de Avila se pueden ver todos los detalles del proceso para acceder a estos cursos de adaptación. Es aquí donde también se indica que las asignaturas de estos cursos se impartirán junto con las asignaturas de los grados, por lo que las clases tendrán lugar de lunes a viernes, coincidiendo con el horario de las clases de grado.

De esta forma, la escuela continúa su labor de adaptarse al número de alumnos y realiza una oferta que va más allá de las propias titulaciones de grado y los estudios de postgrado, que continúan siendo una parte importante de los estudios de este centro que se encuentra pendiente de saber qué sucederá finalmente con el grado de Ingeniería Geomática y Topografía y si se seguirá impartiendo estos estudios en el curso 2014/2015.